



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

10/05/2023

LEGISLATIVO



## Santiago Creel: propuesta de AMLO de elegir a ministros de la Corte, un absurdo y un disparate

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, consideró un verdadero absurdo y un disparate la propuesta la propuesta del del jefe del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador, de elegir a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). El también vicepresidente de la Comisión Permanente dio a conocer su postura tras la resolución de la Corte de anular la Ley General de Comunicación Social y la Ley General de Responsabilidades Administrativas, que forman parte del plan "B" de la reforma electoral.

<https://www.debate.com.mx/politica/Santiago-Creel-propuesta-de-AMLO-de-elegir-a-ministros-de-la-Corte-un-absurdo-y-un-disparate-20230509-0224.html>